

Schaubild des Monats

Abitur-Durchschnittsnoten an allgemeinbildenden Gymnasien



Für rund 35 400 Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 2 der allgemeinbildenden Gymnasien in Baden-Württemberg haben seit Mitte März die schriftlichen Prüfungen zum Abitur 2011 begonnen. Als Orientierung dienen die Ergebnisse der letztjährigen Abiturprüfung. Die Durchschnittsnote lag beim Abitur 2010 an allgemeinbildenden Gymnasien bei 2,37 (2009: 2,30; 2008 und 2007: jeweils 2,32).

Im Jahr 2010 hatten insgesamt 32 970 Kandidatinnen und Kandidaten an der Abiturprüfung der öffentlichen und privaten Gymnasien teilgenommen. Davon bestanden 32 462 die Reifeprüfung, 508 erreichten den zum Bestehen not-

wendigen Mindest-Durchschnitt von 4,0 nicht. Von den 32 462 erfolgreichen Prüfungsteilnehmenden waren 45 % männlich und 55 % weiblich. Die Traumnote 1,0 erreichten 517 Absolventen (1,6 %) – dies waren etwas weniger als im Jahr 2009 mit 731 Absolventen bzw. 2,3 %. Auf eine 1 vor dem Komma konnten insgesamt 8 612 (26,5 %) der erfolgreichen Prüflinge stolz sein, im Jahr 2009 waren es 30,4 % gewesen. Mit 3,0 oder schlechter schnitten 20,2 % der Absolventen ab (2009: 17 %).

Die am häufigsten vergebene Abitur-Durchschnittsnote an den allgemeinbildenden Gymnasien im Jahr 2010 war die 2,5.

S

Abitur-Durchschnittsnoten an allgemeinbildenden Gymnasien in Baden-Württemberg 2010

